

Estimados padres, estimados tutores,

para los niños, el camino a la escuela es una experiencia muy especial. Ofrece la oportunidad de reunirse con otros niños de la misma edad, contribuye al desarrollo social y sirve asimismo para fomentar su movilidad. No obstante, también entraña ciertos riesgos, los cuales podrán contrarrestarse con una formación adecuada con respecto al tráfico y a la seguridad vial.

Muchas habilidades requeridas para un comportamiento seguro en el tráfico aún se encuentran en fase de desarrollo en los niños. No siempre son capaces de reconocer peligros. Por ello, nosotros - los adultos - los acompañamos y capacitamos hasta que sean capaces de recorrer el camino a la escuela de manera segura e independiente.

Como padres ustedes asumen la responsabilidad por el comportamiento de sus niños. Sin embargo, en la educación vial los padres no están aislados ya que maestras y maestros y las clases de seguridad en el tráfico impartidas por la policía contribuyen asimismo a un comportamiento seguro en el camino a la escuela.

Los siete consejos que facilitamos a continuación pueden ayudar a hacer frente a su responsabilidad. Les agradecemos muy cordialmente su cooperación para conseguir nuestro objetivo: la prevención de accidentes.

BFU, Centro de asesoramiento para la prevención de accidentes



Primeros pasos en el tráfico
(en alemán, francés e italiano)
bfu.ch/erste-schritte



Sicherer Schulweg
bfu.ch/schulweg

Siete consejos

Debe haber suficiente tiempo para el camino a la escuela. El estrés puede provocar una falta de concentración.

Preste atención a que los niños lleven ropa de color claro, de colores vivos y materiales reflectantes.

Practiquen juntos el camino a la escuela y acompañe a los niños tanto tiempo como sea necesario.

Las trotinetas no deben emplearse para el camino a la escuela.

Muestre a los niños por dónde deben ir en la acera: allí donde haya casas y jardines.

Elija el camino más seguro a la escuela. No siempre será el camino más corto.

Los padres y su comportamiento en el tráfico son modelos para los niños.